

Polsek Tukdana Gelar Patroli Dialogis dengan Warga untuk Mewujudkan Kondusifitas Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 8, 2023 - 18:25



Polsek Tukdana Gelar Patroli Dialogis dengan Warga untuk Mewujudkan Kondusifitas Kamtibmas

Indramayu, - Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis dengan warga di wilayah hukum Polsek Tukdana,

Kabupaten Indramayu, pada Selasa (8/8/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023 yang bertujuan untuk menjaga dan mewujudkan kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menjelaskan bahwa melalui patroli dialogis ini, pihak kepolisian berupaya mendekatkan diri kepada warga masyarakat.

Anggota Polsek Tukdana berinteraksi dengan warga, menyampaikan imbauan, dan pesan-pesan kamtibmas, serta mengajak warga untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan.

"Kami mengharapkan partisipasi serta kerjasama aktif dari seluruh warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kolaborasi ini akan membantu menjaga wilayah hukum Polsek Tukdana tetap aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Dalam dialogis tersebut, Kapolsek juga menekankan pentingnya peran serta warga dalam melaporkan potensi gangguan kamtibmas. Apabila warga melihat, mendengar, atau mengetahui hal-hal yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu ketentraman masyarakat, diharapkan agar segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau melapor ke Polsek Tukdana. Hal ini penting untuk segera diantisipasi dan ditangani oleh pihak kepolisian.

Kapolsek berharap melalui kegiatan patroli dialogis ini, pelayanan kepolisian dapat lebih optimal dan terjalinnya silaturahmi yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Dengan kerja sama yang erat, diharapkan wilayah hukum Polsek Tukdana tetap menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. Ujar AKP Iwa Mashadi.

ANDRI/HMS RES IMYU